

El 26 de Agosto de 1988

Sr. Alexander Danon
Insurgentes Sur 540,104-105
6760 MEXICO D.F.

Muy estimado Alejandro,

Al regresar de mi largo viaje por el Mediterraneo, encuentro tu carta del 29 de Abril que, como venía tan estrictamente dirigida a mí, nadié se atrevía en abrirla.

Muchas gracias por el testimonio de divorcio debidamente legalizado por el Consulado de España en Mejico.

Durante el viaje, José-Antonio Matji me retransmitió tu mensaje sobre el deseo de tu suegra y mi ahijada Mercedes de navegar con nosotros. En aquel momento, el Addaya estaba lleno no solamente en sus camarotes sino en sus canapés. Iba a quedar libre en Napoles y esto le pedí que contestará José-Antonio a tu telex. En el telex que yo le pedí a José-Antonio que te mandará, pedía a mi comadre que si viniera a Napoles pero no recibí contestación y lo siento.

Ahora insisto en que las dos grandes mujeres y grandes amigas se vengán a Menorca donde me quedaré hasta finales de Octubre. Después iré a Mejico y arreglaré cuentas contigo, lamentando no poder hacerlo antes. Te adelanto mis más expresivas gracias.

Inmunoferon fue aprobado y hablé por teléfono con el doctor Lieberman y también le escribí mi agradecimiento. Como iré en Noviembre, ya quedé con el dicho de que nos veremos para hablar de investigación farmacológica en Mejico.

Me gustaría que tanto tu como Renata vinierais a Menorca y si os conviene ahora, aquí os espero durante Septiembre u Octubre.



FUNDACIÓ
RUBIÓ